

Eingang Kreistagsbüro:

5. Dezember 2012

An den Vorsitzenden des Kreistages
des Kreises Bergstraße
Herrn Werner Breitwieser
Gräffstraße 5
64646 Heppenheim

05.12.2012

Antrag zu Punkt 2.1 der Kreistagssitzung am 10.12.2012

Sehr geehrter Herr Breitwieser,

bitte rufen Sie zu Punkt 2.1 der Kreistagssitzung am 10.12.2012 folgenden Antrag zur Beratung und Abstimmung auf.

Antrag:

Der Kreistag möge beschließen:

Nach Verabschiedung durch den Kreistag wird der Haushaltsplan des Kreises Bergstraße für das Jahr 2013 einschließlich des Haushaltskonsolidierungskonzepts sowie der Ergebnis- und Finanzplanung vollständig und in einem geeigneten Dateiformat auf der Homepage des Kreises Bergstraße veröffentlicht bzw. durch Link öffentlich zugänglich gemacht.

Begründung:

Bei der Debatte über den Antrag der FDP-Fraktion zur Einführung eines Bürgerhaushalts am 07.05.2012 zeigte sich, dass im Kreistag über Fraktionsgrenzen hinweg Einigkeit über die Zielsetzung besteht, die Bürgerinnen und Bürger stärker als bisher mit den Aufgaben des Kreises, den dafür erforderlichen Ressourcen und den finanziellen Gegebenheiten vertraut zu machen. Ohne den Überlegungen vorzugreifen, die der vom HFGPA eingesetzte interfraktionelle Arbeitskreis dazu anstellt, wäre es ein erster Schritt zur Herstellung von mehr Transparenz, Interessenten die Möglichkeit zu geben, sich im Internet über den Kreishaushalt zu informieren.

Mit freundlichen Grüßen

Für die FDP-Fraktion im Kreistag Bergstraße

Roland von Hunnius
Fraktionsvorsitzender